

La Hambruna en Samaria

Versículos de Estudio

2 Reyes 6:24 - 7

Bosquejo

Benadab, rey de los sirios juntó todo su ejército y rodeó Samaria, nadie podía entrar ni salir de ella por eso hubo gran hambre, y los alimentos se acabaron, una cabeza de burro estaba 80 monedas de plata y 1/4 litro de estiércol de paloma 5 monedas.

Un día cuando el rey de Israel paseaba sobre el muro que rodeaba Samaria, una mujer le pidió ayuda. Y el rey le respondió: Si Dios no te ayuda cómo quieres que yo te ayude. No tengo trigo ni vino para darte. ¿Cuál es el problema? Ella le dijo: Esta mujer me dijo que nos comiéramos primero a mi hijo y al día siguiente nos comeríamos el suyo, así que cocinamos y comimos a mi hijo, pero al día siguiente ella escondió a su hijo.

Cuando el rey escuchó se rasgó las vestiduras y la gente lo pudo ver porque estaba sobre el muro. El rey dijo: Hoy mismo le cortaré la cabeza a Eliseo, que Dios me castigue si no lo hago. El rey envió un mensajero a Eliseo, pero Eliseo le dijo a los ancianos que venía un mensajero a matarlo por parte del rey y que no le abrieran la puerta, mientras hablaban llegó el mensajero y dijo: Este mal viene de Jehová, ¿para qué he de esperar más a Jehová?

Eliseo respondió: Mañana a esta hora, a la entrada de Samaria se podrán comprar con una moneda de plata 3 kilos de harina o 6 kilos de cebada.

El mensajero le dijo: Esto no sucederá ni aunque Dios abriese las ventanas de los cielos.

Eliseo le respondió: Tú lo verás con tus propios ojos pero no comerás de ellos.

A la entrada de la ciudad habían 4 hombres con lepra, que se decían entre ellos: ¿Qué hacemos acá esperando morir?, si entramos a la ciudad moriremos de hambre, si nos quedamos acá también moriremos, mejor vamos al campamento de los sirios para ver si nos perdonan la vida, y si no, no importa.

Cuando llegaron no había nadie porque Dios había hecho que los sirios escuchen ruidos como carros de guerra, de caballos y de un gran ejército, así que salieron huyendo pensando que el rey de Israel había pagado a los hititas y a los egipcios para luchar contra ellos.

Los leproso entraron comenzaron a comer, beber y a tomar su oro, plata, ropa; pero luego se dieron cuenta de que no hacían lo correcto y decidieron ir a palacio a avisar.

El rey pensó que era una trampa para que ellos salgan. pero luego envió 5 mensajeros para que investigaran y ellos buscaron a los sirios hasta el río Jordán pero solo encontraban sus pertenencias tiradas en el camino por el apuro de escapar.

La gente salió y tomó las cosas abandonadas por los sirios y podían comprarse por 1 moneda de lata 3 k de harina y 6 k de cebada.

El rey le había dicho al mensajero que cuide la entrada de la ciudad, pero la gente lo atropelló y murió; y así se cumplió lo que dijo Eliseo, él lo vio pero no comió de ello porque murió.

Temas

Dios no envía problemas ni enfermedades, Dios vino a traernos vida y vida en abundancia, y él es el mismo, nunca cambia, toda buena dádiva y don perfecto viene de él.

La mayoría culpa a Dios por los problemas que le ocurren, incluso se enojan con los pastores o personas que hablan de Dios, porque ellos creen que Dios no hace nada ni puede hacerlo, u otros creen que no existe.

Dios es capaz de cambiar cualquier circunstancia, para él no hay nada imposible, él tiene una salida para cualquier problema que tenemos, sólo debemos buscarla en él, en su palabra y esperar en él con confianza.

Nuestras palabras tienen poder, escogemos con ellas vida o muerte, maldición o bendición.

La Hambruna en Samaria

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto.
- Santiago 1:17
- Dios me da todo lo bueno y lo perfecto.
- Yo descanso en las promesas de Dios.
- Para mí todo es posible.
- Yo hablo la palabra de Dios.
- ¿Por qué había hambruna en Samaria?
- ¿Por qué el rey de Israel rasgó sus vestiduras?
- ¿Por qué quería matar a Eliseo?
- ¿Por qué murió el mensajero del rey?



La Hambruna en Samaria

Preguntas

1 ¿Por qué había hambruna en Samaria?

.....

.....

2 ¿Por qué el rey de Israel rasgó sus vestiduras?

.....

.....

3 ¿Por qué quería matar a Eliseo?

.....

.....

4 ¿Por qué murió el mensajero del rey?

.....

.....

Historia

Los _____ rodearon la ciudad de _____ y había mucha hambre. Una _____ le dijo al _____ de Israel que con otra mujer se habían comido primero a su _____ y ella no quería que se comieran el suyo. El rey _____ sus vestiduras y quiso matar a _____, envió un mensajero y Eliseo dijo que mañana a esta hora iban a tener comida, el _____ no creyó que _____ podía hacerlo y Eliseo le dijo que el lo vería pero no _____ de ello. Dios hizo fuerte _____ en el _____ de los sirios y estos salieron huyendo; unos _____ le avisaron al rey y la gente recogió la _____ y pertenencias que dejaron tirados los sirios y el mensajero que _____ la entrada _____ porque la gente lo atropello.

None

None